

Fragestunde Lohnstrukturerhebung

Bereits seit 2021 ist die Rede davon, dass der Kanton Basel-Landschaft eine Analyse des Lohnsystems vornehmen möchte. In dem Rahmen soll es auch eine Lohnstrukturerhebung geben, die den konkreten Handlungsbedarf aufzeigen soll. Die anschliessenden Korrekturen der Löhne soll dann auch die Attraktivität des Kantons als Arbeitgeber steigern und so auch helfen, gute Fachkräfte zu finden. Im Rahmen der Budget-Debatte am 14. / 15. Dezember 2022 wurde ausgeführt, dass der entsprechende Auftrag zur Lohnstrukturerhebung erteilt wurde und davon ausgegangen würde, dass die ersten Resultate bereits im nächsten Jahr, also im 2023 vorliegen würden. Es wurden bisher soweit ersichtlich noch keine Ergebnisse veröffentlicht. Dem Aufgaben- und Finanzplan 2024-2027 ist zu entnehmen, dass das Projekt Ende 2025 abgeschlossen sein soll (davon ausgehend, dass die Lohnstrukturanalyse im Rahmen des Projekts „Modernisierung Lohnsystem“ erfolgt). Daraus ergeben sich folgende Fragen:

1. Wo steht das Projekt aktuell? Ist weiterhin mit einem Abschluss Ende 2025 zu rechnen?
2. Werden Teilergebnisse bereits kommuniziert, z.Bsp. der zuständigen Personalkommission?
3. Wird die Personalkommission generell eingebunden in das Projekt?
4. Werden die Personalverbände in das Projekt miteinbezogen?

Besten Dank für die Beantwortung meiner Fragen

Lucia Mikeler Knaack, SP Fraktion